

Fernandez y Compañía

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Estos conocidos almacenistas han realizado importantes compras y a pesar de la considerable subida en todos los artículos de tejidos, entre otros ofrecen a su numerosa clientela sección de detall sin alza de ninguna especie.

Artículo blanco llamado Macarena, piezas de 20 metros a 7'50 pesetas pieza, Gran Duquesa...
Sedas Japonesas gran novedad... a 3 reales metro.
Juegos mantelería adamascada, seis cubiertos, en una elegante caja, 5 ptas. uno.

Horas de despacho de 8 mañana a 9 noche.

VENTAS AL CONTADO

EL NOTICIERO SEVILLANO

es el periódico de mayor circulación de Andalucía
MÁS VENDIDOS EN TODOS LOS NÚMEROS

SIMÓN MARCO

8, Tarifa, 8

No cabe aquí discusión: los muebles menos endebles y más buenos, son los muebles de la casa de Simón.
Quien quiera ver la razón, que vaya allí y haga acopio; y al usarlo como propio juzgará mi anuncio parco, porque tiene Simón Marco un sentido que da el opio!

LA AMUEBLADORA SEVILLANA

SIEMPRE, 23, frente al Correo
GRAN ALMACEN DE MUEBLES DE TODAS CLASES
Precios económicos.—Entrada libre

PIANOS

Agustín M. Lévate
Cánovas del Castillo 55
(antes Génova), Sevilla.

Edición de la mañana

Estadística de las guerras

Un oficial de la armada austro húngara, el capitán Berendt, acaba de fijar, en un estudio muy curioso, la cuenta de las guerras de este siglo con indicación de la parte que cabe a cada una de las naciones europeas.

Tarquinia tiene el primer lugar en esta curiosa estadística: figura por treinta y siete años de guerra; después España, por treinta y un años; Francia, por veintiseis; Rusia, por veinticuatro; Italia, por veintitres. Las más considerables multitudes militares puestas en movimiento, son las de 1870.

En catorce casos contra seis, la superioridad numérica es la que ha ocasionado el triunfo.
Después de la lucha entre Francia e Inglaterra, empezada en 1793 y no concluida hasta Waterloo, y de la guerra con España, que duró seis años, la guerra más larga es la de Tarquinia y Rusia, que terminó en Sebastopol, duró tres años y tres meses.

En la batalla de Leipzig apareció en línea el mayor número de hombres, 472.000; en Badona, 436.000; Gravelotte, 300.000; en Buzen, 259.000; en Borodino, 251.000; en Sedán, 244.000; en Waterloo, 217.000; en Sigyn, 165.000; y en Wagram, 165.000.

Esta última batalla es la más terrible hecatombe del siglo con su proporción de 38 por 100 de muertos; pues en Waterloo fué de 24, en Sedán de 12 y en Gravelotte de 8 por 100.

Esto en cuando al ejército en total, que por separado hallamos terribles números. En Plevna hubo compañías que perdieron el 75 por 100 de su cuerpo, en Saint-Privat, un regimiento de infantería de marina vio caer el 63 por 100 de sus hombres, y en otras estadísticas se prueba que las bajas de oficiales son dos ó tres veces superiores a las de la tropa.

Veámos, para concluir, las pérdidas por la acción de las distintas armas de combate.
En la guerra de 1866, de todas las bajas que tuvieron los austríacos, el 90 por 100 fueron por el fusil; por el cañón el 3 por 100. Los prusianos a su vez, por el fusil, el 70, y por la artillería, el 16.

En la guerra de 1870-71, los franceses, por el fusil, 70 por 100; por el cañón, 25; los alemanes, 94 y 5, respectivamente.

Lo que dice un separatista
El Diario de la Marina de la Habana publica el siguiente interesante trabajo:
"Por el correo de Nueva York hemos recibido el siguiente escrito, que publicamos tal como viene, considerando que en las circunstancias presentes reviste excepcional importancia:
JANO
Yo estaré siempre más cercano por mi sangre a Martínez Campos y a Weyler que a Sherman y a Morgan.
(Palabras de Máximo Gómez a su esposa con motivo de la muerte de José Máximo)

Llave y, según parece, hay temporal para rato.
Poderes al deán
El deán señor Cirujeda ha recibido poderes del nuevo arzobispo para tomar posesión a nombre de éste el viernes próximo.
Monederos falsos
La benemérita de Zurita ha descubierto y capturado varios monederos falsos. En la capital ocurren con frecuencia robos.—Ocaña.
Para un crucero
Madrid 14, 6-10 t.
Esta noche llegan a Madrid, procedentes del Ferrol, cien marineros que marcharán a Cadiz a constituir la dotación del crucero *Havel*.
Oficial de Cuba
Madrid 14, 7 t.
El telegrama oficial de Cuba dice que hay frente a Santiago de Cuba diez y siete buques.
Frente a la Habana dos cañoneros, dos cruceros y un monitor.
Telegramas en Marina
Madrid 14, 7-30 n.
En el ministerio de Marina se han recibido varios telegramas referentes a asuntos del servicio.
También se ha recibido un oficial de Filipinas cuyo contenido se ha reservado.
El general Terry lo llevó a Corea para leerse.
Aquéllos y éste fueron comunicados al ministro señor Auñón por telégrafo.
(Servicio corralito)
DE HUELVA
Causa por asesinato
Huelva 14, 9-10 n.
Se ha celebrado la vista de la causa que, por asesinato de una niña de 14 años, se sigue contra José Pérez Rivas.
El fiscal y la defensa sostuvieron sus conclusiones provisionales y el veredicto fué apreciando la atenuante de obcecación, resultando condenado el José Pérez a 22 años de presidio.
N. de la R.—Los hechos constitutivos del delito juzgado, fueron, como recordarán nuestros lectores, que regresando Josefa Bermejo y su sobrina Aurora Vazquez, vecinas de Berrocal, a su casa, después de haber estado lavando en el río, y al pasar por el sitio denominado «Escorialajo», sobre el camino que conduce a las minas de Río Tinto, se encontraron a un hombre desconocido que resultó ser el procesado José Pérez Rivas, que dirigiéndose éste a la Josefa Bermejo le puso una navaja al pecho exigiéndole, no robarla, sino gozarla carnalmente, a cuyo efecto la arrojó al suelo sobre una barranca del camino, que al presenciar estos hechos la joven Aurora Vazquez, de edad de catorce años, corrió hacia el puente de madera dando voces demandando favor para su tía, y que siguiéndola el acusado Pérez Rivas, no tardó en darle alcance, acometiéndola con la navaja indicada. Le infirió cinco heridas, mortales de necesidad, que fueron la causa de su fallecimiento casi instantáneamente.
El acusado Pérez dióse a la fuga, abandonando en su huida la capa, que se encontró en el lugar del suceso.
El fiscal calificó los hechos de tentativa de violación y de asesinato, por concurrir la circunstancia específica de alevosía.
El defensor, don Juan Gutiérrez, estuvo conforme en sus conclusiones con la primera calificación; pero respecto a la segunda la modificó y dijo que el delito era un homicidio.
Exportación de azufre
Protéstase de que el gobierno permita la exportación del azufre de estas minas con destino a las fábricas de pólvora de los Estados Unidos.
Cinco barcos ingleses están cargados de dicho cuerpo, dispuestos a zarpar para los Estados de la Unión.—Lopez.
CONGRESO
(CONCLUSIÓN)
Madrid 14, 9-35 n.
Se ha aprobado el presupuesto de ingresos.
Mañana se discutirá el articulado del proyecto de ley.
Se ha desechado la enmienda presentada por los diputados catalanes en que se pedía se eximiera a la exportación industrial del dos y medio por ciento.
Se recargará la exportación agrícola con el cuatro y medio.
Aprobóse la enmienda del señor Romero Robledo suprimiendo el recargo sobre la contribución territorial y creando el impuesto del dos y medio sobre la exportación.
Mañana se enviarán al Senado los presupuestos de ingresos.
Los republicanos
Los republicanos han comisionado al señor Salmerón para que conferencie con el presidente del Consejo y le hable, asegurando que ellos dejarán pasar el articulado de los presupuestos a cambio de que se proclame diputado por Oviedo a don Melquíades Alvarez.
Dos proposiciones
Mañana presentarán los republicanos al Congreso una proposición pidiendo el servicio obligatorio.
La firmarán a más de aquéllos el general Suarez Inolán y el marqués de Cabriñana.
El señor Muro presentará también otra proposición exigiendo responsabilidades por su gestión en Filipinas al general Primo de Rivera.
Los silvelistas
El señor Siveña dijo esta tarde en el Congreso que el servicio obligatorio es una necesidad que se impone, compatible con las doctrinas conservadoras.
Los silvelistas votarán mañana, por consi-

La naturaleza honrada, heroica, la de Washington, la de Franklyn, la de Lincoln, la que pudiera ver Labronyere, Cornegie y Herbert Spencer; y la naturaleza del traficante judío que nos vende un mueble con carcoma, ó, como excelentes, unas botas con suelas de cartón.
Al estallar la guerra de Cuba tenían dos caminos que seguir: observar con España la más estricta neutralidad; ó lo que hubiese estado más en consonancia con sus tradiciones, colocarse resueltamente al lado del pueblo que lucha por la independencia. Se sobrepuso la segunda naturaleza, y siguieron la vereda de los mercaderes aprovechados, resistir, resistir para que se abatiese la mercancía.
Con un ojo nos hacían un malicioso guiño para empujarnos contra España, del otro pendían gruesos lagrimones por la suerte de los infelices reconcentrados.
Por la mañana, versículos del Evangelio; por la noche, la danza del vientre.
Hoy una de cal, mañana otra de arena.
Entre tanto el enemigo franco, los espales muriendo del vómito en las riberas del Cauto; y los nuestros consumidos de fiebre en los pantanos de la costa.
La mitología concibió una deidad con dos caras, Jano.
¡Que no sigamos, por Dios, sacrificándonos en aras de ese número!
Antaño, para los americanos, fuimos héroes; ogaño bandidos. Las nobles palabras de Rubens han sido maliciosamente desfiguradas y nos insultan, no con el insulto, hijo de la cólera del instante, con el helado desdén del más odioso ultraje.
¡Quién me diría que la que tanto amor ayer juraba juramentos y amor olvidaría!
¡General Gomez, haced que os bendigan ó maldigan, en español!
Meditad sobre esto.
Un separatista.

Modas
Salida de teatro, de verano.
Se hace de encaje negro forrado de raso color de oro viejo.
Todo el abrigo va festoneado con un volante de raso de igual color que el forro, volante que constituye el cuello en la parte superior. Este va rodeado con ancha cinta de raso, que por delante forma un lazo con caídas muy largas.



PROSCENIOS Y ARTISTAS
Duque
Estrenóse anoche un engendro titulado *Las travesuras de Figaro*.
Cansado el público de tanto disparate, comenzó a protestar y no pudo terminarse la obra. El pateo fué contundente.
Eslava
No obstante lo despreciable de la noche vióse concurrido el teatro por distinguido público, atraído por la preciosa opereta *Cin-co-ka*.
Las hermanas Tani fueron aplaudísimas, compartiendo el éxito con ellas el simpático Grossi y el señor Pomer.
Las señoras Colva y Pangrazi y los señores Tani y Gallino fueron también justamente celebrados.

AGENCIA MENCHETA
(Prohibida la reproducción de su servicio)
(Servicio urgente de la tarde retrasado)
DE VALENCIA
Motin en Torrente
Valencia 14, 4-50 t.
Ayer ocurrió un motin por consumos en Torrente.
Quemaron el mobiliario de un fielato, destruyeron la caseta.
Los revoltosos baseaban a los empleados de consumos.
La bene drita restableció el orden.
Detuvieron dos hombres y cuatro mujeres.
Tiempo tempestuoso
El tiempo ha cambiado. El día está tempestuoso.

guiente, la proposición de los republicanos sobre el servicio obligatorio.
¿Será verdad?
Madrid 14, 9-40 n.
Por varios conductos extranjeros afirma-se que tres cruceros españoles, procedente de la isla de Madagascar han llegado a la vista de Manila.
Notas yankées
Una segunda expedición
Madrid 14, 9-50 n.
En Cayo Hueso se está preparando el segundo ejército invasor.
Más desembarcos (¿?)
Nueva York.—El crucero *Marblehead* ha desembarcado en Guantánamo 60 hombres y dos cañones.
Los desembarcados el sábado estaban en situación precaria a causa del calor, de la sed, de las enfermedades y de los ataques de los españoles.
Intento de torpedo
Nueva York.—Un cañonero español intentó, en la noche del lunes, lanzar un torpedo al crucero yankée *Nueva Orleans*.
La escuadra de Cámara
Londres.—El embajador yankée en Londres ha telegrafado a su gobierno diciendo que la escuadra de Cámara tardará en zarpar tres ó cuatro semanas.
Asegura que no se alejará de Canarias.

DE CUBA
Cervera y Sampson
Madrid 14, 10 n.
Un telegrama de la Habana recibido en París afirma que las escuadras de Cervera y de Sampson carecen de provisiones, de municiones y de carbón.
Asegura el telegrama que Cervera se prepara a salir de Santiago de Cuba para atacar en alta mar al almirante norteamericano.
Fechorías rebeldes
Habana.—Los rebeldes han volado un tren de viajeros en Pinar del Río.
Atacaron al convoy, trabando combate con la escolta del mismo.
Se les rechazó, haciéndoles tres muertos y muchos heridos.
Nosotros tuvimos dos voluntarios muertos, y heridos dos oficiales y seis soldados.
DE CÓRDOBA
Chinchilla de viaje
Córdoba 14, 10-30 n.
En el expreso de Madrid ha pasado esta noche el capitán general que ha sido hasta ahora de esta región, don José Chinchilla.
Esperábanlo en el andén los gobernadores civil y militar, el alcalde y todo el elemento militar de esta plaza.—Escornilla.
DE CADIZ
El ministro de Marina
Cadiz 14, 10-15 n.
El señor Auñón ha visitado el *Destructor* y el *Anden*.
Este disparó un torpedo sobre un blanco puesto a 200 metros, dando excelente resultado.
El ministro satisfizo la prueba.
Estuvo el señor Auñón en Cadiz visitando a los gobernadores civil y militar, al obispo y al ayuntamiento.
Créese que regresará a Madrid apenas zarpe la escuadra.
Ha conferenciado con el marqués de Comillas, conciliándose grande importancia a la conferencia.
Está adelantadísima la organización de la escuadra. El ministro ha terminado la revista de los buques.
El señor Auñón ha regresado a bordo.—Salido.

Los republicanos en el Congreso
(URGENTE)
Madrid 15, 2-15 madrugada.
Los republicanos han acordado promover un debate financiero en la Cámara popular, habiéndose encargado de sostenerlo el señor Azcoarta.
El señor Junoy lo hará sobre política interior, y de asuntos internacionales, el señor Labra.
El señor Salmerón suscitará también un debate acerca de política general.
A Sierra Leona
(URGENTE)
Madrid 15, 2-45 madrugada.
En Las Palmas (Canarias) son esperados dos cruceros ingleses que envía la Gran Bretaña con destino a Sierra Leona.
En este punto la insurrección aumenta de manera alarmante.
Abisinia en Francia
(URGENTE)
Madrid 15, 3 madrugada.
En la capital de la veina república espárase al embajador abisinio, que por encargo del rey Menelik viene a París a demostrar las simpatías que al monarca inspira el presidente de la república Mr. Faure.
Son nueve los altos dignatarios que acompañan al embajador, que a más trae un séquito numeroso y ricos presentes.
El carácter del viaje será político-comercial.
EN LA HABANA
Barcos americanos
(URGENTE)
Madrid 15, 4 madrugada.
Habana.—Con rumbo al Nordeste, y ocultándose detrás del Morro, se han visto cinco barcos americanos y luego tres que venían por el Oeste, corriendo hacia el Norte.
Hicieron señales con cañonazos.
Un aviso se acercó a dos de ellos, dirigiéndose después al Norte a toda máquina

Edición de la noche
ESPAÑA Y LOS EE. UU.
LA GUERRA
El telegrama del general Ríos ha sido para España un gran alivio en sus penas de la pérdida de Filipinas. En Luzón, Manila se defiende arrogantemente con el general Augusti, y en Visayas ha logrado Ríos la normalización de la vida; casi sin otros medios que los regimientos indios, pues de suponer es que tenga escasas tropas peninsulares.
Es el grupo de las islas Visayas uno de los más importantes de aquel archipiélago, así en conjunto de extensión territorial como en cuanto a riqueza e importancia de las poblaciones. Las Visayas, además, como Zamboanga en Mindanao, se han distinguido siempre por la fidelidad a España de su población indígena, y puede decirse que mientras tengamos el poder de todos esos territorios seguiremos dominando de hecho más de la mitad de Filipinas.
Allí podrá resistir el bravo general Ríos y mantener el espíritu de los indios en buenas condiciones; pero las propias noticias favorables deben excitar imperiosamente al gobierno al envío de grandes recursos, y con celeridad; porque a pesar de todos los esfuerzos del comandante general de Visayas y Mindanao, y a pesar de la lealtad relativa de aquellos indígenas, el comodoro Dewey, que ahora no puede moverse de frente a Manila porque no tiene recursos que le permitan sostener Cavite, así que recibiera la expedición que le lleva fuerzas de ocupación y dejara en Cavite parte de éstas, podría ir con su escuadra a bombardear impunemente los puertos de las Visayas, que no tienen defensas formidables.
Y entonces se correría el peligro de levantamiento general a la presencia de la escuadra yankée, como ha ocurrido en Luzón.

El botón de alianza
En los pasillos de la Cámara de los Comunes de Inglaterra se ha examinado estos días, según el *Standard*, dos ó tres modelos del botón americano que se usa en los Estados Unidos como emblema de inteligencia y amistad entre Inglaterra y América.
El botón representa, sobre esmalte blanco, las banderas inglesa y norteamericana entrelazadas y sostenidas por dos manos unidas. Alrededor se lee: «Invencibles en la guerra, triunfantes en la paz; un solo idioma; un solo fin.»
Millares de personas en los Estados Unidos llevan este botón en el ojal a manera de condecoración.
Un espía en Cadiz
La prensa de dicha población hace la siguiente honrada denuncia:
«El *New York Herald* sigue publicando sus famosos telegramas. En su edición de París aparece uno fechado el 19 de Junio, y cuya reproducción vemos en un periódico llegado anoche.
Aparece expedido en Cadiz, vía Gibraltar, confirmándose lo que ya digimos acerca de los medios de transmisión.
Los más de los anteriores despachos se han limitado a la publicación de noticias más ó menos verdaderas.
Este último hace cierta índole de consideraciones mentirosas y ofensivas sobre la estancia de la escuadra en Cadiz, el estado de los ánimos en autoridades, elementos militares y marítimos y el vecindario, y sobre las últimas experiencias de tiro verificadas en las baterías de la plaza; dando además noticias falsas sobre su nestos accidentes ocurridos a bordo de dos buques.
La índole de ese despacho nos hace llamar la atención de las autoridades, por si fuera posible hacer averiguaciones sobre la persona ó personas que hacen desde Cadiz esa información que a nadie deja en buen lugar, siquiera sea por la impunidad con que se realiza.»

Ardid de guerra
Ya sabemos que el *Terror* está sano y salvo en Puerto Rico. La verdad de toda la algarada que han hecho sobre este asunto los periódicos norteamericanos, es la siguiente, según nos dice un periódico de París.
El gobierno norteamericano había perdido las huellas del *Terror*; tenía a cada momento una brusca aparición de ese peligroso buque, y para saber a qué atenerse, encontró el medio de anunciar su pérdida con la esperanza fundada de que los mismos españoles se apresurarían a decirle: «No tengáis cuidado; el *Terror* se halla tranquilamente en Cienfuegos... ó en Puerto Rico.»
Es un procedimiento como otro cualquiera de información: enterarse de la verdad por conducto del enemigo.
Y hemos caído en el lazo

El almirante Cervera
El cronista Gaspard Galy escribe en *Le Petit Marseillais* lo siguiente:
Los sucesos hispano-americanos se precipitan y todo el mundo presta atención a este duelo en que el valor y arrojo del pueblo español están en lucha con el formidable arsenal de los Estados Unidos.
El almirante Cervera, a quien incombe la misión más difícil y al mismo tiempo más peligrosa, es en el que se fijan ansiosamente todas las miradas. De su victoria ó de su derrota depende la suerte de España.
Pero el honor del pabellón español no podía estar en mejores manos. Puede estar seguro de que no lo arriará y de que si la suerte en los combates le fuera contraria, se hundirá con él. Ninguno de los que conciben al almirante Cervera abriga dudas respecto a este punto.

El almirante Cerv era es muy conocido en Tolón entre los marinos, y ha conservado excelentes relaciones de amistad en Marsella en donde se quedó durante dos años...

De fisonomía muy francesa y hablando el francés casi sin acento extranjero, el almirante Carver es muy popular en los talleres y astilleros, en los cuales tuvo sobradas veces ocasión de afirmar su competencia...

Senalemos, por otra parte, con mención especial, el nombre del capitán don Salvador Rapallo y Arreta, que manda la Victoria de la escuadra de reserva...

Don Salvador Rapallo y Arreta, es igualmente muy conocido en Tolón. Recordamos que en Diciembre último, en un banquete que le fué ofrecido cuando se encontraba en esta ciudad...

Los carbones extranjeros

He aquí el dictamen de la comisión de presupuestos del Congreso al proyecto de ley sobre importación de carbones...

Artículo 1.º Los derechos de importación que señala la partida 6.ª del arancel de aduanas a los carbones minerales y el coque...

Suscripción nacional

Hoy han ingresado en la sucursal de Banco de España en esta capital las siguientes cantidades:

Table with columns: Nombre, Ptas., Cts. Includes entries for Don Juan Villegas, Don Francisco Dorado, Don José Lora, etc.

El libre cultivo del tabaco en Andalucía

La Sociedad Económica de Amigos del País, persistiendo en el pensamiento de conseguir autorización del gobierno para implantar en la Península el libre cultivo del tabaco...

Al propio tiempo acompaña copia de la exposición dirigida al gobierno por dicha sociedad, de cuyo documento son conocedores los lectores de El Noticiero...

Fuego en el "Cabo San Sebastian"

Barcelona 13. Amplio en esta forma las noticias que anticipé por telegrama. A las nueve y media de esta mañana, al abrirse a bordo del vapor Cabo San Sebastian...

do se personaron también a bordo del Cabo San Sebastian, así como el comandante de marina don Waldo Montojo, su ayudante don Froilán de Paredes...

Uno de los albiges a vapor, que estaba surtiendo de agua al vapor Marlos, dejó esta operación para acudir en auxilio del Cabo San Sebastian...

En vista de que éste tenía más importancia de lo que se creyó al principio, se acordó separar el vapor de la primera Aduana donde se hallaba fondeado...

Creíase que el buque siniestrado sería conducido al muelle de Poniente, donde se le habrían podido prestar eficaces auxilios y a dicho sitio se dirigían una bomba de vapor y varios carros de primera salida...

El señor Larroca dió algunas órdenes al jefe de bomberos señor Falqués para que dispusiera que varias brigadas se situasen en el muelle de Barcelona...

Entre tanto, a bordo se trabajaba activamente para anegar la bodega de popa, habiéndose abierto una de las escotillas para colocar los pitones de las mangas...

Entre tanto, a bordo se trabajaba activamente para anegar la bodega de popa, habiéndose abierto una de las escotillas para colocar los pitones de las mangas...

Una elevada columna de humo salió de dicha escotilla, invadiendo la cubierta del buque. Muchos marineros y algunos operarios ocupados en la extinción del incendio...

Se comprende que al penetrar el aire en la bodega, dió expansión a los gases allí acumulados, y que saltaran, sin más esfuerzo, las tablas de la cubierta escotilla...

Como es natural, quedó extinguido el fuego a las cuatro y media de la tarde, retirándose del vapor el personal de bomberos y los tripulantes de los buques de guerra...

También se han retirado de los muelles el material de bomberos y los retenes que allí habían acendado.

El Cabo San Sebastian, no ha sufrido averías de consideración.

En cuanto al cargamento de coprax, puede considerarse casi por completo averiado ó perdido, ignorándose la cantidad del siniestro.

Dieho buque, perteneciente a la compañía de los señores Ibarra y compañía, de Sevilla, desplaza 1.179 toneladas.

Créese que el fuego se inició durante la travesía de Marsella a nuestro puerto.

Hemos de hacer constar que tanto las autoridades de marina, así como el gobernador civil, el cuerpo de bomberos, la Sanidad marítima, los prácticos y las empresas de los remolcadores y de los albiges han prestado muy eficaces auxilios...

PROSCENIOS Y ARTISTAS

PRETEL-PINEDO

En una carta de Buenos Aires leemos las siguientes noticias referentes a artistas tan aplaudidos en Sevilla como la señorita Pretel y el señor Pinedo.

En el teatro Victoria continúan cosechando aplausos la compañía Pretel Pinedo. Debutó con Miss Helyett que fué un éxito y posteriormente ha representado El hisar, El cabo primero, La viejecita y Los cocineros...

La primera entrada en El hisar es todas las noches una ovación delirante para Matilde. El público queda confundido ante aquel derroche de arrogancia y donaire.

En una sola sección canta su parte de Carlos tres veces. Matilde Pretel se ha conquistado un público más.

Parodiando una célebre frase, se puede decir de Bona que llegó, hizo el Parrondo de El hisar y venció, porque Pinedo cantó victoria desde el primer momento.

He aquí la comunicación de despedida dirigida por el señor Chinchilla al alcalde de esta capital.

Noticias locales

Excmo. Sr.: La armonía y perfecto acuerdo que durante el largo período de tiempo de mi mando en esta región ha existido entre la autoridad que usted representa y la mía...

El señor Heraso le ha escrito dándole las gracias y ofreciéndosele incondicionalmente.

La comisión de Asuntos Jurídicos, reunida esta tarde en el Ayuntamiento, bajo la presidencia del señor Castañón, ha tratado de los asuntos siguientes:

Expediente de subasta para la recaudación de los arbitrios. Se aprobó el acuerdo con el dictamen del ponente señor Pérez López.

El señor vitalicio señor Ibarra ha recibido un telegrama del señor Domínguez Pasqual, diputado a Cortes por Carmona, manifestándole que el proyecto de ley...

La representación en Sevilla de la Compañía Arrendataria de Tabacos y timbre del Estado, interesa de este Gobierno civil el inmediato envío de una relación de todas las casas de huéspedes, fondas, hoteles...

El capitán general de Canarias ha remitido a este Gobierno civil varios documentos referentes a los soldados José Rodríguez Barrionuevo, del batallón cazadores de Cuba número 17, y Manuel Ramos Sanchez, del quinto de artillería de plaza.

Se encuentra en esta capital nuestro distinguido amigo don Fernando de la Cuadra, marqués de San Marcial.

Esta noche se reúne a las ocho y media la junta directiva del Circolo Educativo.

La comisaría de guerra de esta plaza convoca a concurso de postores para el día 25 de actual, a las doce de la mañana, para la adquisición de los artículos siguientes: Leña para horno, carbón de piedra, paja para pienso, carbón vegetal, jabón duro y esparto.

El ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda anuncia subasta de la renta de consumos por el tipo de 187.295 pesetas anuales durante el primer trimestre.

Por la Alcaldía se ha dado orden terminante a los dueños de coches de punto, para que en el término de tres días, a contar desde hoy, dejen de conducir dichos vehículos aquéllos que no cuenten 18 años de edad.

Interesa a los que viajan examinar el completo surtido de baulas-mundos, maletas y sacos de mano con neceser, que presenta el Bazar de la Campana.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de la Guerra ha remitido a este Gobierno civil 25 libramientos consignados a favor de don Manuel Ortega, don Francisco Hoyos, don Antonio Martín, don José Sanz, don Francisco de P. Blanco, don Luis Pérez Centurión, don José Rodríguez, don Teodoro Romero, don Pedro González, don Eduardo Sánchez, don José Carrión y señor interventor de Hacienda.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 18.787'97 pesetas, correspondiendo a derechos reales 2.116'50, al impuesto provisional sobre el tráfico 571'16, a aduanas 7.558'91, a consumos 6.208'31, a propiedades 20 y al impuesto provisional del tráfico 2.313'06.

La agencia ejecutiva de contribuciones de esta provincia sacará en subasta pública en los días 23 y 25 de actual, varias fincas embargadas en los términos municipales de Benacazón y Casariche.

En la secretaría del ayuntamiento de la Roda se halla de manifiesto por término de ocho días el repartimiento de la contribución territorial sobre la riqueza urbana para el próximo año económico.

En la calle de Abades no cesan de molestar a los vecinos algunos niños que han tomado dicha vía como centro de sus juegos durante todo el día.

La junta de teatros ha terminado los trabajos relativos a los de esta capital y en breve propondrá al señor gobernador civil las reformas que deben introducirse en los mismos.

La Dirección general de Establecimientos penales ha dispuesto que los sentenciados a 16 años de presidio mayor por el delito de robo, Francisco Sánchez Ibañez y Juan Pérez Gomez, que se encuentran en la cárcel de esta capital, sean conducidos al penal de Cartagena...

En los días 19 y octavo al en que aparece el anuncio en el Boletín Oficial, se celebrarán subastas en los ayuntamientos de El Rubio, Alanís y La Luisiana para el arriendo de la cobranza de los derechos de consumo...

Ha salido para Huelva el señor Jimenez Macías.

Un individuo que no ha podido ser detenido incendió esta mañana un jergón de foficos a la puerta de la casa número 11 de la plaza del Cronista...

Los trabajos de reorganización del partido conservador en esta provincia se hallan bastante adelantados. Parece que depuestas las prevenciones, se aciertan cada vez más las corrientes de aproximación de unos y otros elementos.

Para elegantes y económicos los bastones y quitasoles que ha recibido M. Perez Sierpes, 88.

En el Instituto antirribic del doctor Marga ingresaron el día de ayer el vecino de Oliva de Jerez Manuel Rubio Rangel, el de Constantina Antonio Ramos Gallardo y de Nístan Juan Garrido Romero...

El museo del Louvre ha adquirido en una venta de cuadros efectuada en Amberes un retrato de la esposa de Goya, pintado por este insigne maestro.

Ha llegado de Málaga el señor don Emilio García. También por el gobierno de aquella plaza ha sido pasaportado a esta el segundo teniente de infantería don Manuel Perez Campo.

Además de los artistas contratados para la próxima temporada en el teatro del Duque ha quedado escriturada la simpática tiple señorita Miralles.

Bazar La Cruz Roja - Médico, quirúrgico, ortopédico e higiénico. Gabinete especial para la aplicación de aparatos ortopédicos, braqueros y fajas hipogástricas...

Centenares de cocinas económicas a plazo y al contado, vendidas en la fundición de hierro de E. Balbontin, son su mejor recomendación. (Calle Goles.)

Noticias militares: Se ha hecho cargo del Gobierno militar de esta plaza el comandante general de ingenieros de la región don Federico Mendiocuti y Sarga.

Se ha concedido la pensión de 182'50 pesetas anuales a Apolonia Sanchez Santiago, madre del soldado fallecido en Cuba Manuel García Sanchez.

Se ha dispuesto que las licencias que disfrutaban los soldados a quienes se les concedió por tres meses en Marzo último, sean renovadas hasta nueva orden.

Recompensas: Por el comportamiento observado en la acción sostenida con los insurrectos en Los Cómicos, por fuerzas del regimiento infantería de Alava, de guarnición en Cádiz, y que se compone de hijos de Sevilla, se han concedido las siguientes recompensas:

Cruz de primera clase del Mérito militar con distintivo rojo, a los primeros tenientes don Diego Montes de Osa y don Manuel Alonso Bayo, y segundos tenientes don Gregorio Carvajal Jimenez, don Alejandro Elevar Perez, don Juan Fernandez Martinez, don Joaquín Martínez Luque, don José Calderón Roldán, don Victoriano Castillo, don Juan Marin Carrasco, capellan segundo don Francisco Caña Tellez y médico segundo don Rafael Merino Lorenzo.

Desde que se inicia un resfriado, una bronquitis y el estado febril que precede las enfermedades agudas, se llama al médico que, muy a menudo, no puede acudir en el mismo instante: dos ó cuatro Cípsulas de Quinina de Pelletier bastan para esperar la llegada del médico y conjurar la enfermedad.

Hacienda en venta

A voluntad de los Alcabas de Doña Pilar Cordero, se vende en subasta Extrajudicial bajo el tipo de 50.000 pesetas la Hacienda con 125 aranzadas de olivar nombrado Santa Eufemia, término de Tomares, con huerta, jardín y hermoso caserío, con grandes comodidades y hermosas vistas sobre Sevilla y sus alrededores.

El acto tendrá lugar el jueves 23 del presente mes de Junio, a las doce de la mañana, en la Notaría de don Idelfonso Calderón, donde están los títulos y el pliego de condiciones.

Joyas.-A precios de verdadera ocasión se pueden adquirir en el Bazar de M. Holo, gado, Sierpes núm. 9. Gran surtido en relojería de todas clases garantizadas. Precios sin competencia.

Dinero En la acreditada «Caja de Préstamos» calle O'Donnell núm. 26, se hacen operaciones desde el nueve por ciento anual según tarifa que obra en el mismo establecimiento.

Industriales Se arrienda un local, propio para industria con caldera y máquina de vapor. Dan razón, Pedro Miguel, 16.

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Sierpes, 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA HOY Turnados al jerez

La Pomada de la Meca quita las pecas, el paño de la cara y las manchas de la viruela. Queda el cutis terso y suave. Precio, 5 pesetas en el Bazar Sevillano y de la Unión, y en las perfumerías calles Sierpes y Gallegos.

Trilla a máquina Se arrienda una trilladora Clayton, con su correspondiente locomoción, para arrendarse en las oficinas de la Empecadora Agrícola, calle Julio César, núm. 3, principal, Sevilla.

ENFERMEZAS NERVIOSAS Curación cierta por el JARABE HENRY MURE

Los sucesos del día

El sujeto detenido ayer por el inspector señor Cien, como autor del robo de un reloj en el paseo de Colón, ha sido reconocido por la orfiza y lavandera de la casa número 18 de la calle de Rodrigo Caro...

Este sujeto llámase José Serrano Albornoz. Ha ingresado en la cárcel a disposición de los jueces de instrucción del Salvador y Magdalena.

Heridos.-Dos muchachos que en la calle San Esteban rieron resultaron ambos heridos en la cabeza y fueron curados en la casa de socorro de la calle Cardenal.

Accidente.-De un ataque de epilepsia fué auxiliado esta tarde en la casa de socorro de la puerta de la Carne el anciano José Jimenez.

En la casa de socorro de San Lorenzo fué extraída hoy una astilla que se le clavó en el ojo izquierdo a Manuel Carmona Galvin.

En el huerto de los Perros tuvo la desgracia de dar una caída el anciano José Valenzuela Asensio causándose la dislocación de la rodilla derecha. Fué curado en la casa de socorro de la calle Martínez Montañés.

Herido.-En la casa de socorro de San Lorenzo fué curado hoy el vecino de la Alhambra José Gallardo Calvo a quien un guarda del cortijo de Tercia dió varios golpes causándole una herida en la cabeza y varias contusiones en distintas partes del cuerpo.

Guardia civil

Servicios prestados por la fuerza de esta comandancia: La de Luisiana, en la dehesa del Alamillo, propiedad del señor duque de Monteleón, sorprendió a unos cazadores, los que al ver a la benemérita se dieron a la fuga...

La de Mairena ha denunciado a un individuo por infracción de la ley de caza, ocupándole una escopeta.

La de Castilleja de la Cuesta ha denunciado 368 cabezas de ganado lanar y caribrio por causar daños en fincas de aquel término.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta (Servicio trasatlántico) Los carlistas Madrid 14, 10 n. Anoche se verificó en Bruselas una reunión secreta a la que asistieron todos los jefes del carlismo.

Madrid 14, 10-15 n. Despues de aprobados los presupuestos en el Congreso, se planteará un debate político en el que tomarán parte los señores Muro, Canalejas, Salmerón, Romero Robledo, Llorens y Silveira.

Madrid 15, 1 madrugada. Un telegrama de la Habana dice que el Conde de Venadito y el Nueva España salieron a reconocer aquellos alrededores, habiendo regresado sin novedad.

Madrid 15, 1'15 madrugada. Un cablegrama de Manila, fechado el 8, dice que la situación es igual. El enemigo -añade- avanza hacia la capital.

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off.

Los asuntos del día Castelar decidido

Madrid 15, 9-45 m. El señor Blasco Ibañeta ha celebrado una entrevista con el señor Castelar.

Opiniones de la prensa "El Imparcial"

Madrid 15, 10 m. a 12 t. El periódico de Gasset cree necesario distinguir entre los deseos de paz y la oportunidad o facilidad que se ansían para obtenerla.

"El Liberal"

Afirma que existen enormes responsabilidades por el fracaso de Filipinas y ha llegado el momento de exigir las.

"El Globo"

Considera y juzga como tenacidad estéril la tarea de cuantos hablan de responsabilidades.

"El Tiempo"

Los fracasados en su tendencia de constituir partidos fuertes y vigorosos, capaces de afrontar el poder, esperan que algo terrible y apocalíptico ponga en sus manos los destinos del país.

"El País"

Este periódico republicano dice que el terminar la guerra civil prometiendo cumplir las aspiraciones de los rebeldes parece digno, no coartando a la traición.

DE LOS ESTADOS UNIDOS

Washington.—Insiste en que el gobierno muestre indecisión para fijar la fecha en que ha de atacar la escuadra yankee a la Habana y en la que ha de procederse a la invasión de Cuba.

Salíó trasquilado

Washington.—El coronel Huntington decidió abandonar las posiciones que en Caimanera ocupaban los yankees, en vista de que no llegaban refuerzos y saber al propio tiempo que se acercaban las tropas españolas.

Allí está Gervera

Washington.—El teniente Bluc, que estuvo espialado en Santiago de Cuba, dice que ha visto todos los barcos de Gervera.

Los yankees en Guanánamo

Nueva York.—La situación de los yankees en Guanánamo es peligrosa. Se encuentran rendidos por las fatigas y por los incansantes ataques de los españoles.

Los españoles tienen cercado el campamento enemigo, renovando constantemente los ataques.

Por la noche avanzan a través de la maleza, llegando a la distancia de treinta metros de los yankees sitiados.

DE FILIPINAS

Los alemanes intervienen

Ha llegado a Shanghai a bordo de un vapor alemán el arzobispo de Manila.

Los rebeldes avanzan

Háblase que el general Augusti en un despacho dice que los rebeldes avanzan sobre Manila.

Telegrama oficial

Un cablegrama oficial de Manila, fechado el 6, dice que la situación continúa muy grave.

Lo espero con refuerzos. A la ciudad murada, como última defensa que les ayude, aonde la población blanca, ante el temor de los desmanes de los insurrectos, prefiriendo a estos el bombardeo que no ha empezado, ni se cuando lo intentará el enemigo.

De Cuba

Cablegramas de Blanco

El ministro de la Guerra recibió anoche un cablegrama del general Blanco, en el que este le dice que carece de noticias de Caimanera.

Cañoneo en Cojinar

Habana.—Recíbense detalles del cañoneo hecho sobre Cojinar.

Los barcos españoles

Habana.—Las noticias de la salida del Conde de Venadito, Nueva España, Pinzón y Flecha dicen que mandaba la flotilla el señor Mareno.

Otro bombardeo

Un buque yankee se acercó a Santiago de Cuba, y las baterías recibieronlo con cinco disparos.

go se destacaron, acercándose a la boca de la bahía.

Hicieron 60 disparos, sin causar ningún daño a las baterías ni a los fuertes.

Proposición de canje

Habana.—El cañonero americano Maple con bandera blanca se ha presentado a parlamento, trayendo pliegos, proponiendo el canje de los prisioneros del Merrimac con los del Argonauta.

Encuentros a granel

Habana.—Recíbense numerosas partes de las operaciones que se realizan en Pinar del Río.

El escuadrón de Iberia encontró a una partida en las inmediaciones del ingenio Soledad.

San Felipe (Habana)

Se ha sorprendido otro campamento y los nuestros lo quemaron.

Cárdenas

De Esmeralda (Cárdenas) huyeron los rebeldes después de hacer ligera resistencia a las tropas.

Punta Cabrera

En este sitio el coronel Aldea, con fuerzas de Asia, realizó una nueva operación, consiguiendo derrotar a los rebeldes.

Cablegramas oficiales

Los barcos enemigos. Un cablegrama oficial dice que frente a la Habana hay dos cruceros y nueve cañoneros, en Mariel uno, en Matanzas y Cárdenas ninguno, en Cienfuegos uno y en Santiago 14.

Pidiendo parlamento

Otro cablegrama oficial de la Habana confirma las noticias particulares acerca del cañonero que con bandera de parlamento llevaba al consúl de Inglaterra pliegos del embajador inglés en Washington.

Más combates

Un tercer cablegrama dice que en Las Villas, de la tercera a la primera subzona, destruyeron los nuestros el campamento de Palmira-Orbea, alcanzando una partida en Zuangana Cayanas, cogiendo 10 muertos, armas, municiones y otros efectos.

Rechazo en Santiago

Más noticias oficiales confirman que a media noche fué rechazado en Santiago de Cuba un barco enemigo que se acercó demasiado a la boca de la bahía.

Firma de S. M.

Madrid 15, 1-40 t. Hoy se ha firmado la concesión de la gran cruz de San Hermenegildo a los brigadieres señores Ollero y Murga; el nombramiento de presidente de la comisión de la Guerra y Marina a favor del general señor Calleja y varias recompensas.

Reclamación atendida

Madrid 15, 1-50 t. El duque de Almodovar ha conferenciado con el jefe del gobierno.

Lo de Caimanera

El duque de Almodovar conferenció despus con Gamazo y con el ministro de la Guerra.

Un día de respiro

Madrid 15, 2 t. El presidente del Consejo ha dicho que hoy no se discutirá nada sobre los asuntos de Filipinas en el Congreso.

Ultimahora DE VALENCIA

Las comisiones de festejos. Valencia 15, 4 t. Se han nombrado las comisiones de festejos para la feria, incluyendo a los directores de los periódicos, mas estos siguen reatridos.

Una chispa eléctrica

En la tormenta de anoche cayó una chispa en la cúpula de Santo Tomás, ocasionando ligeros desperfectos.

CONGRESO

Madrid 15, 4-30 t. El señor Ojeda pregunta al abrirse la sesión en la alta Cámara, por la veracidad del desembarco que se dice han realizado en Guanánamo los yankees.

El señor Capdepón asegura que el gobierno carece de noticias.

El ministro de la Guerra confirma lo dicho por el general Suarez Inclán, asegurando le consta la incomunicación y que el general Linars tiene tomadas todas las precauciones necesarias.

Probablemente se tardará en recibir noticias de cuatro a cinco días.

El señor Sol y Ortega pide al ministro de la Guerra el proyecto del servicio obligatorio que prometió.

El ministro dice que siendo cuestión nacional debe plantearse por iniciativa del gobierno que estudie el asunto.

El señor Sol se extraña no haya presentado el gobierno el proyecto.

El ministro dice hará lo posible por traerlo antes de que las Cámaras se cierren.

El señor Ballesteros apoya la proposición de los republicanos pidiendo al gobierno presente el proyecto del servicio obligatorio en el actual período legislativo.

El señor Correa la acepta y nocombatidola nadie, se aprueba.

El señor Muro pide se abra una información para depurar las responsabilidades de lo acaecido en Filipinas.

Es necesario—dice—dar satisfacción a la opinión pública, pues el discurso pronunciado por el general Primo de Rivera en el Senado contiene graves denuncias.

El general Primo de Rivera—sigue el orador—ha concretado sus acusaciones contra los ministros de la Guerra, Ultramar y Marina que han desempeñado dichas carteras desde 1881 y al gobierno actual.

El señor Muro lee varios documentos para probar que dos jefes españoles quedaron en rehenes en Biacnabat hasta que Aguilnaldo cobró en Hong-Kong el precio de la paz.

Comisión de presupuestos. La comisión de presupuestos ha aceptado la enmienda del señor Romero Robledo, modificada.

Inclúyese el recargo del 20 por 100 sobre la contribución urbana, y exceptuando la rústica y la pecuaria.

SENADO

Madrid 15, 5 t. Abierta la sesión se toma en consideración lo propuesto por el señor Comas sobre el pago en pesetas de los intereses de la deuda exterior.

El señor Calvo Martín pide se paguen a los médicos de partido, los honorarios que tienen devengados por las operaciones en que han intervenido en concepto de forenses.

El marqués de Corvera pregunta que medidas ha tomado el gobierno ante la falta de los yankees al derecho de gentes en Filipinas, y si se ha protestado de los actos realizados.

El duque de Almodovar: El gobierno se preocupa de la cuestión y ha protestado de aquellos puntos que creyó necesarios, pero se reserva su gestión diplomática.

Chinchilla en Madrid

Madrid 15, 5-30 t. Se ha posesionado de la capitania general el señor Chinchilla.

Desconfianza yankee

Madrid 15, 5-45 t. Los yankees comienzan a desconfiar de las noticias oficiales relativas a la marcha de la flota con el ejército invasor.

Crisis en Francia

Madrid 15, 6 t. A las dos de esta tarde han entregado sus dimisiones a Mr. Faure los ministros del gabinete francés.

Reunión desmentida

Madrid 15, 6-30 t. Un personaje carlista ha desmentido que se celebrara una reunión de jefes en Bruselas.

Añade que el pretendiente don Carlos reside en dicho punto, por estar cerca para conocer mejor del conflicto hispano-yankee.

Ratificase en la declaración de que los carlistas son patriotas antes que políticos y ningún conflicto crearán al gobierno ni al país.

Don Carlos no volverá a Venecia en mucho tiempo.

EN LA CUARTA PLANA

Sección judicial.—Diario (Luarino).—Santoral.—Boletín de Comercio y Avisos oficiales.—Sección de espectáculos.



Solución al jeroglífico anterior: La realidad es adorada por el sabio.

Los Ladrones del Gran Mundo

volviéndose atrás cogió la sábana con que Boitard la había envuelto y se la puso como si fuera un sudario.

Hecho esto, saltó por la ventana y se puso a andar por encima de la cubierta de cristales, tan ligera como audaz, pero con los ojos cerrados.

En el momento en que esto hizo, fué cuando el capitán la vió.

Meriadeo, Aroun, el magnetizador y Ricardo cesaron de gritar; sus gargantas se contrajeron y sus cabellos se erizaron.

Meriadeo, Aroun, el magnetizador y Ricardo cesaron de gritar; sus gargantas se contrajeron y sus cabellos se erizaron.

Esta sacondida la despertó. Al abrir los ojos, viéndose medio desnuda ante aquellos hombres pálidos y temblorosos, la joven dió un grito.

También Meriadeo dió en aquel momento un grito, y estrechándola entre sus brazos, exclamó: —¡Ah! ¡He creído que iba a morir!...

XXXV

Los gritos que pocos momentos antes habían dado Aroun y el capitán, pusieron en movimiento a todos los vecinos de la casa.

Estos acudían desde todos los pisos con objeto de enterarse de lo que sucedía. La misma Rosina fué una de las que subieron precipitadamente.

Por fortuna, cuando los huéspedes llegaron, Fatma había atravesado ya el pasaje y estaba fuera de todo peligro.

Entonces se procuró explicar lo sucedido. Fatma, despierta, no se acordaba ya de nada.

Pero Celestino Maubert, el magnetizador, explicó de una manera bastante satisfactoria las razones de aquella excursión por encima de la cubierta del pasaje.

—¡Vos! —Pero si no sé nada... —¿Qué se han hecho las personas que se hospedaban en ese cuarto? —Se han marchado hace poco y van a volver.

—No volverán. —¿Por qué? —Porque, contestó Meriadeo, esas personas que habeis creído candidos provincianos, son unos canallas y unos ladrones.

—¡Es posible! —Mirad, esta puerta está abierta... y aquí tenéis el instrumento de que se han valido. Al decir esto, el capitán recogió la ganza, que Onésimo había dejado en el suelo por la precipitación con que huyó.

—¡Entonces esos miserables me han robado! exclamó Rosina. —No lo sé, contestó Meriadeo, pero seguramente pretendían robarme algo a mí.

—¿Qué? —¿Acaso mi hija... —¡Oh! —Y porque no la encontraron aquí, es por lo que han huido.

Esta hipótesis era bastante verosímil, Rosina exclamó: —¿Pero... qué interés bulían tener en llevarse vuestra hija? —Lo ignoro... pero... Meriadeo no acabó la frase, pues Ricardo le interrumpió, diciendo: —¡Mad. Perdicol, dónde está mi amigo Raul?

—No lo sé, contestó la dueña de la casa. —¿No le habeis visto pasar? —No. —¿Y no habeis visto a nadie, excepto a esos dos dormaundos? —¡Ah! dijo Rosina. Esperad... me parece... que he visto pasar a Juan, el antiguo recadero. Ricardo murmuraba entretanto:

—Raul no sale nunca a esta hora. Rosina se dirigió a una ventana que daba a la parte opuesta del pasaje, esto es, a la calle, y se inclinó hacia afuera.

En la puerta de la taberna estaba sentado el mozo de cordel. La dueña de la casa le llamó. Juan levantó la cabeza e hizo seña de que iba a subir en seguida.

Un minuto después el viejo mandadero llegaba, en efecto, a la habitación de Meriadeo.

—¡Juan, le dijo Rosina, ¿no habeis venido aquí hace poco? —Sí, señora. —¿A qué cuarto? —Al de Mr. Raul.

Un suspiro de satisfacción desahogó todos los pechos al oírse estas palabras. —¿Y le encontrasteis? preguntó Ricardo. —Sí. —¿Por qué, pues, no está ahora? —Porque precisamente yo venía a buscarle.

—¡Ham! murmuró Rosina. Juan la miró sonriendo. —Sospechais de qué se trataba, ¿verdad? —No. —¿Y no habeis visto a nadie, excepto a esos dos dormaundos? —¡Ah! dijo Rosina. Esperad... me parece... que he visto pasar a Juan, el antiguo recadero. Ricardo murmuraba entretanto:

—Sí. —¿Y subió en el coche? —Sí. —¿Y sabéis a dónde han ido? preguntó Meriadeo.

—He oído a la señora decir al cochero: «A la estación de Breaña». Mientras el mandadero decía esto, entró en la habitación un nuevo personaje. Era monsieur Perdicol.

Este se había enterado por un huésped de la tumultuosa escena ocurrida en el tercer piso. —¿Qué es lo que decís, pues, tio Juan? preguntó al llegar.

—El mandadero repitió lo que acababa de decir. —¡Ah! ¡Vamos! dijo Perdicol. ¿Y quién es esa señora? —Lo ignoro, pero vuestra esposa lo sabe, respondió Juan.

—¡Yo! balbuceó Rosina. —Sí, vos la conocéis muy bien. Rosina estaba pálida. —Hace tres ó cuatro días que os entregué una carta suya, añadió el recadero. —¿Cómo! exclamó Perdicol. ¿Pues a mí no me ha dicho una palabra de eso. —Es que ese era el secreto de Mr. Raul. —Y ayer mismo, sigrué diciendo Juan, ¿no vino aquí a visitar a Mr. Raul? —Es verdad, pero él había salido con este señor, contestó Rosina señalando a Ricardo.

Estas últimas palabras fueron para el auditor un rayo de luz. —¡Vino aquí, dijo, y volvió al cuarto de Raul! —Sí, contestó la dueña de la casa. —¿Y estubo en el cuarto algún tiempo? —Una hora aproximadamente. —¡Pues bien! exclamó el joven. Ella es qui en ha robado los documentos.

Sección judicial

Un pleito.—Para verse en la Sala de lo civil de esta Audiencia territorial, fueron señalados los autos seguidos en el juzgado de Huelva...

Juicio oral.—En la sección primera de la Audiencia provincial se ha visto una causa del juzgado de la Magdalena...

Asestino frustrado.—Se constituyó la sección segunda con los jurados de Sevilla para ver una causa instruida en el juzgado de San Vicente...

Actuó en esta causa como defensor el letrado don Manuel García Campos.

Después de practicada la prueba, el fiscal retiró su acusación, dictándose por la sección de derecho auto de sobreseimiento libre.

También se vió en la sección primera una causa por lesiones contra José Rubio y Joaquín Estrada.

Al primero le defendió el letrado don Joaquín del Real y al segundo el abogado don Jacinto Valdivia...

Sentencia.—Se ha dictado sentencia en la causa seguida contra Cristóbal Gómez Jiménez absolviéndole libremente.

Diario taurino

En el encerradero del Empalme se han encajonado hoy cuatro corridas de toros de la acreditada ganadería de don José de la Cámara.

El diestro Manuel Ruiz, Nene, encargado de estoquear los dos novillos de muerte, lo hizo de una manera superior...

Toreando y banderilleando estuvo muy bien las cuatro tardes, escuchando grandes aplausos.

Entre los toreros que han ido contratados a dicho pueblo reira disgusto a causa de que la empresa no ha cumplido con ellos lo tratado.

El valiente novillero Ricardo Torres, Bombita, ha salido hoy a la calle para hacer ejercicio, abandonando la cama...

Desearnos al simpático novillero restablecimiento completo.

SANTORAL

Santo de hoy.—Santos Vito y Modesto, mártires, y Santa Crescencia, mártir.

Santos de mañana.—San Francisco Regis, confesor, y Santa Lutgarda, mártir.

Liturgia.—El oficio y misa son de octava, del Santísimo Corpus Christi, rito doble, color blanco.

Cultos.—En la parroquia de Omnium Sanctorum misa y ejercicios en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en las religiosas del Socorro.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida a peso, Medida a fanega. Lists various grain types like Alfalfa, Habas, etc.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 2 toros, 02 bueyes, 07 vacas, 01 novillo, 06 atreteros, 06 oserales, 36 añojos, 06 terneras, 82 carneros, 90 machos, 18 ovejas, 0 cabras.

Precios para el entrador: Toros, bueyes, vacas y novillos, de 1'05 a 1'15; utreteros, cerdos y añojos, de 1'15 a 1'25; terneras, de 1'30 a 1'40; carneros, machos, ovejas y cabras, de 0'75 a 0'95.

Mercado de aceites. Existencia anterior: 800. Entradas hoy: 800 arrobas nuevo. Precios: Nuevo de 41 1/8 a 41 1/4.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 15 de Junio de 1895. Servicio para el 16. Jefe de día. Asesistente. Hospitales y provisiones: el capitán de artillería don Juan Valderrama.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómica del teatro Lara de Madrid.—A las ocho y media, La Victoria del General.—A las nueve y media, La mariposa.

FUNCIONES PARA MAÑANA

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómica del teatro Lara de Madrid.—Beneficio de Ruiz de Arana. A las ocho y media, Magda y el diablo.

Reglamento de la Plaza de Toros. Se vende encuadernado a 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

Fabrica de Jabones, Bujías y Cirios. Raimundo Perez Martinez. Relator, 13.—Sevilla.

Table with columns: Duración aproximada, Pesa de los paquetes, etc. Lists various soap and candle products.

JABONES Marca "La Sevillana". Table with columns: CLASES, Sevilla Arroba, Fuera Arroba. Lists soap varieties like Blanco, Verde.

Velas y Cirios. Table with columns: Duración aproximada, Pesa de los paquetes, etc. Lists candle products.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios.

Lampistería de FORTY & C. Torrejon 3.-Sevilla. Gran surtido de Quinqués, Lámparas, Farolas, Arañas, etc.

ESCOFET, TEJERA Y C. FABRICAS EN BARCELONA, MADRID Y SEVILLA. MOSAICOS. Precios corrientes. Azulejos de Valencia y Castellón.

Plantas y flores. MR. J. P. MARTIN. El antiguo y acreditado establecimiento de Horticultura y Floricultura.

OLEOGRAFIAS que están de venta en esta Administración. Table with columns: Colores, Tamaño, Precio.

IMPOTENCIA. DEBILIDAD GENITAL, ESPERMATORREA Y ESTERILIDAD. Curación rápida con la pomada fortificante de Rodríguez de los Ríos.

La Harina lacteada Nestlé. 15 diplomas de honor. ENRIQUE NESTLÉ. Contiene el mejor leche de los Alpes Suizos.

Segunda subasta pública extrajudicial. Se vende en subasta pública, que se celebrará ante Notario, las oficinas de la Sociedad en Comandita.

CONSEJOS PRÁCTICOS SOBRE LA higiene de la primera infancia. ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS. F. VIDAL SOLARES.

NO MAS VELLO. POLVOS COSMÉTICOS de FRANCH. DEPLATORIO. NO IRRITA EL CÚTIS.

El Noticiero Sevillano. GRANADA.—Don Francisco Parilla. MALAGA.—Don Agustín Alcalá.

EL FENIX. COMPANIA FRANCESA DE SEGUROS. INCENDIOS. LA VIDA. Fundada en 1819.

Arrendamiento. En esta ciudad en la calle de Santa Clara, núm. 21, se arrienda para entrar a barbechar en el próximo Enero, el Cortijo de Suerte Lozano.

Barriles de hierro apropiados para plantas de peltio. A los propietarios. RECIBOS DE ARRIENDO en buen papel, impresión clara y elegante.